Zürcher Schiesssportverband

PSA - Kevin Schudel Vize-Schweizermeister

Bern, 01. März 2024 Medienmitteilung



Vize-Schweizermeister Titel für Kevin Schudel

Die Pistolenschützen Andelfingen feiern ihren Meister

Die Pistolen-Schützen Andelfingen waren mit insgesamt vier Schützen an den vergangenen Druckluft-Schweizermeisterschaften vom ersten Wochenende im März in Bern vertreten. Besonders hervorgetan hat sich Kevin Schudel (Seuzach), der sich in der Kategorie «Pistole 10m/Männer» mit Silber auszeichnen liess.



Pistolenschützen Andelfingen

Kevin Schudel trat im der Kategorie Männer Elite im Qualifikationswettkampf gegen die besten 40 Schützen der Schweiz an. Alle absolvierten einen Wettkampf über 60 Schuss die innert 75 Minuten geschossen werden mussten. Sein Ziel war es unter die besten 8 Schützen zu gelangen, um anschliessend den Final im K.O. System mit-bestreiten zu können. Er beendete den Qualifikationsdurchgang mit 561 von maximal 600 Punkten. Trotz Punktegleichheit mit dem 9. Rang konnte er dank mehr Innerzehner den 8. Rang sichern und hat sich somit für den Final qualifiziert.



Freut sich über Silber: Kevin Schudel.

Im K.O.-Final ist bekanntlich alles möglich und dieser war definitiv nichts für schwache Nerven. Alle Teilnehmer schiessen zu Beginn zwölf Schüsse. Danach wird derjenige mit dem schlechtesten Total auf dem 8. Schlussrang verabschiedet. Die übrigbleibenden Schützen bestreiten nun jeweils zwei Schüsse, nachdem wiederum der schlechteste ausscheidet. Schudel bewegte sich dank einer konstanten Leistung stets im Mittelfeld und konnte Runde für Runde und Schuss für Schuss bestehen bleiben. Seine Konkurrenten konnten die Nervosität zum Teil nicht zu Ihrem Vorteil nutzen und haben sich aufgrund einzelner Tiefschüsse hinter Kevin Schudel gereiht. Bis letztendlich die letzten 2 Schützen um Gold und Silber kämpften. Die Spannung war kaum auszuhalten, da Benjamin Burri aus Wattwil/SG und Kevin Schudel vor den beiden letzten beiden Schüssen mit 211.7 Punkten exakt gleich viele Zähler verzeichneten. Ein Kampf auf Messers Schneide wobei die beiden letzten Wettkampfschüsse über Gold und Silber entscheiden. Benjamin Burri erzielte eine 10.1 und 8.9. Kevin Schudel eine 9.5 und 8.5. Es fehlten nur 1.1 Punkte für Gold. Kevin Schudels gesetztes Saisonziel war mehr als erreicht

Zürcher Schiesssportverband

PSA - Kevin Schudel Vize-Schweizermeister

Bern, 01. März 2024

Medienmitteilung



und er zeigte sich sichtbar glücklich über seine erste Medaille in der Disziplin Luftpistole 10 Meter. Dies ist seine insgesamt siebte Medaille an Schweizer Meisterschaften.



Pistole 10m/Männer (vlnr): Kevin Schudel (2.), Benjamin Burri (1.), Alex Huber (3.).

Weiter konnte Stefan Amacker (Trüllikon) in der Kategorie Luftpistole 10 Meter WSPS der Para-Sportschützen einen soliden 4. Rang erzielen und sicherte sich damit ein Diplom. Er konnte diesen Wettkampf als Vorbereitung nutzen für die Wettkampfsaison 2024.



Stefan Amacker (rechts) gratuliert dem frischgebackenen Vize-Schweizermeister Kevin Schudel.

Daniela Maurer (Hofstetten/BE), die amtierende Schweizermeisterin mit der Sportpistole 25 Meter, beendete Ihren Wettkampf in der Kategorie der Frauen auf dem 16. Rang.

Trotz seiner vielen Jahren Erfahrung im Schiesssport konnte Reto Schlatter (Kleinandelfingen) das Nervenflattern nicht ganz nach seinen Wünschen nutzen und erzielte bei den Veteranen mit aufgelegter Luftpistole den 49. Schlussrang.

Weiterführende Informationen

Alle Informationen rund um die Schweizermeisterschaften können online abgerufen werden:



ZHSV.ch/News/2024/SM-Indoor

Weitere Infos zu den Pistolenschützen Andelfingen können ebenfalls online eingesehen werden:



www.psa-andelfingen.ch